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Trenggalek - DPRD Kabupaten Trenggalek melalui Komisi IV menggelar rapat
kerja bersama Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) RSUD dr. Soedomo terkait
pelaksanaan kegiatan di tahun 2021.Rapat berlangsung di Aula DPRD lantai
bawah, Rabu (27/10/2021).

Suasana rapat kerja Komisi IV DPRD Kabupaten Trenggalek dengan BLUD RSUD dr. Soedomo



Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten Trenggalek, Mugianto mengatakan, jika
pihaknya sengaja memanggil BLUD RSUD dr. Soedomo untuk mengevaluasi
program kegiaatan di APBD tahun 2021." Dari hasil evaluasi, ada kegiatan yang
sudah dieksekusi ada juga yang belum.Ada beberapa persoalan yang mungkin
akan kita cermati kedepan, " ucapnya kepada wartawan usai rapat.

Mugianto menuturkan, pihaknya juga mengklarifikasi beberapa hal, yakni
investasi yang ada di rumah sakit harus sesuai dengan Rencana Bisnis dan
Anggaran (RBA) yang sudah disampaikan kita semua. "Jadi harus ada
konsistensi antara RBA dan takaran pelaksanaan, " imbuhnya.

Politisi dari Partai Demokrat ini berharap agar semua yang sudah direncanakan
bisa teralisasi dengan baik.Selain itu ia juga menginginkan dana - dana klaim dari
pusat segera turun agar bisa melancarkan RBA yang sudah dituangkan." Untuk
jumlah klaim yang belum turun dari pusat lumayan besar, bulan kemarin saja
sekitar Rp 70 milyar, " tandasnya.

Selanjutnya, dia menyampaikan, salah satu yang dievaluasi ialah terkait
konsistensi RBA hingga ke takaran pelaksanaan itu seperti apa." Intinya, RBA
yang sudah direncanakan betul - betul disesuaikan, jangan sampai berubah -
ubah.Kalau hari ini merencanakan apa, besuk jangan berubah merencanakan
yang lain.Jadi harus konsisten dengan hasil perencanaan awal, " ungkapnya.

Dia menjelaskan, RBA itu sebenarnya merupakan internal rumah sakit, namun
tidak bisa lepas dari pola - pola keuangan daerah." Sekali lagi ini masih sebatas
klarifikasi saja.Namun, dalam pembahasan terdahulu masih ada yangv terselip
dan belum tersajikan kepada kita, " pungkasnya (ags).


